

Un ancien guérillero est assassiné en Colombie



Bogota, 16 avril (RHC) Le parti politique des Communs a dénoncé aujourd'hui l'assassinat de Fayber Camilo Cufiño, démobilisé des Forces armées révolutionnaires de Colombie (FARC) et signataire de l'Accord de paix entre cette force insurrectionnelle et l'État.

Cufiño, alias Frank Moreno, a été tué la nuit dernière dans une localité du département de Meta, et il était le fils d'un autre ancien militant des FARC.

Son décès porte à 264 le nombre de démobilisés tués depuis la signature de l'Accord de paix en 2016, dont 15 depuis 2021.

'Ce sont 264 rêves de paix assassinés qui nous blessent l'âme', a-t-il dit sur Twitter.

Source Prensa Latina



Radio Habana Cuba